

Del misil de Uge al de Ortu

12/12/2023



A la izquierda Uge Sánchez cuando era jugador del Eldense. A la derecha Sergio Ortuño |J. Cruces.

Los goles a larga distancia no se marcan todos los días. Ha hecho falta recurrir al archivo para ver la última vez que el Eldense marcó su último gol de vaselina desde el centro del campo. Fue el domingo 29 de octubre de 1995 (16:30 horas) cuando el Deportivo se impuso al Villena (2-0) en partido de Liga de Tercera División disputado en el antiguo Pepico Amat.

Aquel día, el centrocampista azulgrana Eugenio Sánchez Aracil "**Uge**", minuto 62, vio adelantado al meta del Villena, que era el eldense **Manolo** Payá Rubio, y le envió desde unos 40 metros un "misil" en forma de vaselina que le batió por alto en la portería del fondo sur: "Solía salir mucho de la portería para cubrir campo, y recuerdo

ese gol que me marcó **Uge** en la portería del marcador", recuerda **Manolo** Payá.

Por su parte, a **Uge** le vino a la memoria aquella jugada cuando vio el gol que marcó el domingo Sergio **Ortuño** al Leganés: "Claro que me acuerdo de aquel gol que marqué desde el centro del campo a **Manolo**. Fue en la segunda parte de ese partido ante el Villena. El balón me vino botando y vi que el portero estaba adelantado", relata el exjugador azulgrana.

Ese encuentro fue dirigido por el colegiado alicantino José Ángel **Mínguez Suriá**. Eran los tiempos de José Luis **Ramírez Ibáñez** en el banquillo azulgrana, que puso en

línea de combate a José Ramón **López**; **Edu**, José Manuel **Cebrián (Torregrosa, m. 75)**, **Paulino** Abellán, José **Higinio**; Juan Antonio Herrero "**Kubala**", **Uge** Sánchez (**Agustín, m. 85**), **Germán** Torregrosa, **Ferrando (Andrés, m. 64)**; **Diego** y Juan **Navarro**.

El Villena estaba entrenado por el técnico argentino **Marcelo** Carreras Herrero, que alineó a **Manolo** Payá; **Juan Diego**, **Moya**, **Ruiz**, **Ginés**; **Vicentín (Juan Jesús, m. 62)**, **Gregorio (Vicente, m. 73)**, **José María**, **Emilio (Alexis, m. 75)**; **Del Pozo** y **Darío**.

Trayectoria de Uge

Eugenio Sánchez nació en suelo ilicitano el 10 de febrero de 1970 y jugó con el **Elche** (1991-92), **Torrevieja** (1992-93), **Mármol Macael** (1993-94 y 1994-95), **Eldense** (1995-96, 1996-97 y 1997-98), **Pinoso** (1998-99), luego se lesionó y jugó parte con el **Alone** de Guardamar y del **Jumilla** (1999-00), volvió al **Eldense** (2000-01 y 2001-02), **Santa Pola** (2002-03, 2003-04, 2004-05 y 2005-06) y **Almoradí** (2006-07 y 2007-08), donde colgó las botas y se dedicó a su actividad profesional con la industrial del calzado alejado del fútbol.